



Lettre d'information aux bénévoles, au personnel et aux Associations

Le mot du Président:

Bénévoles au ramassage,
en visites aux associations,
à la distribution,
notre mission nous impose une
organisation toujours plus efficace,
pour faire face
aux sollicitations croissantes.
Le Conseil d'Administration doit
y veiller en permanence,
en proposant des orientations
claires et réalistes.
Ainsi ensemble on aidera l'homme
à se restaurer.
Merci à tous et à toutes pour votre
contribution à ce projet.

Bernard Perry
Président de la BA de l'Isère

Un bref bilan de notre activité en mai 2010

Voici un bilan approximatif de notre activité sur les
5 premiers mois de 2010 :

Nous avons recueilli 365T de denrées dont 200T
proviennent du ramassage du matin grâce à nos
fidèles et indispensables ramasseurs, dont 63
Tonnes à Carrefour Meylan, 60 T à Carrefour
Echirolles, 45 T à Carrefour St Egrève

A noter que nous avons débuté notre partenariat
avec Géant Fontaine le 3 mai et que les résultats
sont encourageants (1.3 T récoltée)

- Distribution

2 chiffres intéressants sur notre distribution des
produits aux bénéficiaires :

Le poids total du colis distribué par bénéficiaire au
mois de mai est de **5.26 kg** dont **2.94 kg** de
produits frais.

Mais il faut noter l'évolution inquiétante du nombre
de bénéficiaires puisque que sur les 5 premiers
mois de l'année 2010, nous constatons une
hausse importante de 8% par rapport à la même
période en 2009.

Sylvain Géry, directeur

Bonjour !

Nous souhaitons mieux vous tenir au courant des activités,
des résultats et des projets de la BAI de l'Isère grâce à une
lettre d'information régulière .
Pensez à communiquer votre adresse mail au secrétariat de
la BAI: nous économiserons ainsi envois et papier...
Notez la nouvelle adresse de la BAI:
ba380@banquealimentaire.org

Nous comptons sur vous pour le

BARBECUE AMICAL
MARDI 8 JUIN 18 H

dans les locaux de la BAI à Sassenage.

Merci de prévenir le secrétariat de votre présence (04 76 85 92 50)

RAPPEL !!

Avec nos partenaires:

- La BAI rencontre le jeudi 3 juin les directeurs des magasins
Carrefour de l'Agglomération, qui remettront à cette occasion
un chèque de "Carrefour Solidarité" pour le financement d'un
camion frigorifique

- Rencontre le 16 juin avec la "Compagnie nationale du
Rhône" (CNR), un de nos partenaires financiers, qui nous
remettra un chèque d'un montant de 15000 € selon la
convention établie avec la BAI 38.

Visites aux associations:

Nous avons rendu visite à un grand nombre d'associations
depuis le début de l'année. Ces rencontres ont été positives.
Nous en ferons prochainement un bilan.

Nouveaux bénévoles :

A la suite des annonces faites dans la presse et à l'UIAD,
nous avons reçu plusieurs réponses positives de personnes
qui souhaitent se joindre à l'équipe de bénévoles. Selon les
nouvelles procédures d'accueil, nous cherchons ensemble
à définir ce qui correspond le mieux à leurs aptitudes et à nos
besoins, qui sont grands...

Si certains de nos bénévoles sont présents sur Grenoble
en juillet et août, et disponibles pour donner un coup de main,
qu'ils n'hésitent pas à me contacter car les effectifs en cette
période sont très maigres. Merci d'avance.
Sylvain

VACANCES D'ETE

N'oubliez pas de communiquer vos dates
de disponibilité pour cet été, saison toujours
très chaude pour la BAI...

Contactez Ghislaine au serétariat. Merci

Nouveau site web de la Banque Alimentaire de l'Isère
Notre site web a été profondément remanié. Allez faire un tour
sur www.ba38.org et voyez la différence

Une initiative intéressante : le Festival Roots and Culture

Les 23 et 24 avril, un festival de musique rock a réuni sur le Campus universitaire des centaines de personnes
En guise de billet d'entrée, il leur était possible de venir avec des dons en nature
destinés à la Banque Alimentaire...Ce qui nous a permis de ramasser près de TROIS TONNES de
produits secs !!! Merci aux organisateurs.de l'ESSEC